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Anfrage: 

Herr G. Wiest 

Die Postkatastrophe ist nur eine Folge der Privatisierung der Daseinsfürsorge. Ich kenne 
keine solcher Privatisierungen, die Vorteile für die Kunden gebracht hätten, sei es Bahn, 
Energie usw.. Die CDU und die FDP sind ja Befürworter solcher Privatisierung und es wäre 
gut, wenn die Fraktionskollegen hier ihren Leuten in Berlin die kommunalen Auswirkungen 
solcher Politik deutlich machen würden. 
Was passiert mit dem denkmalgeschützten Gebäude? Hat die Stadt darauf einen Einfluss? 
 
 
Beantwortung: 
Das Postgebäude befindet sich im Privateigentum. Mit dem Eigentümer wurde Kontakt 
aufgenommen. Das Objekt wird in folgender Form weitergenutzt: 
Einmietung eines Steuerbüros, Einmietung von weiteren 1-2 Gewerbeeinheiten, Vermietung 
von 2 Wohneinheiten. Weiterhin konnten durch intensive Bemühungen von 
Wirtschaftsförderung und Eigentümer der Verbleib des für die Bürger wichtigen 
Geldautomaten der Postbank erwirkt werden. Wie bereits in der letzten Stadtratssitzung 
mitgeteilt, werden die Dienstleistungen der Deutschen Post ab dem 27.11.2018 in der neuen 
Postagentur in der Steinstraße 5 für unsere Bürger zur Verfügung gestellt, was wiederum zu 
einer Kundenfrequenzsteigerung in diesem Bereich führen wird.   
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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